

Nous étions samedi 5000 cyclistes à prendre le départ de l'Ariégeoise, dont 13 CVC sur les différents parcours :

- Xavier et Didier, sur l'Ariégeoise XXL, avec l'arrivée à Beille 172km et 4400m de dénivelé.
- Cyril, Jérôme, Jean-Marie, Julien et Gilles sur l'Ariégeoise 155km et 3200m.
- Greg, Philippe, Alphonso, Stéphane, Karim et Yvan sur la Mountagnole 109km et 1600m.

Le parcours de l'Ariégeoise était le suivant : Tarascon, Pas du Souloubrié, Descente de Marmare, Ax, Col du Pradel, Espezel, Col de la Croix des Morts, Bélesta, Col de Montségur, à nouveau Souloubrié et arrivée aux Cabannes (Xavier et Didier ont continué jusqu'à Beille).

La Mountagnole empruntait : le Col de Roquefixade, Bélesta, Col de Montségur, Pas du Souloubrié et arrivée aux Cabannes.

La forte chaleur a pesé sur les organismes, contraignant Jérôme et Gilles à ne pas monter à Beille, comme prévu au départ.

Nous avons eu de très bons résultats avec deux victoires par catégorie (Xavier et Cyril), un podium avec Jérôme (3^{ème}), dommage pour Greg et Philippe qui terminent au pied du podium.

CLASSEMENTS Scratch et Catégorie :

XXL 231 classés

- Xavier 20 et 1 M4
- Didier 84 et 10 M5

Ariégeoise 967 classés

- Cyril 8 et 1 M4
- Jérôme 23 et 3 M3
- Jean Marie 65 et 13 M5
- Julien 132 et 42 M1
- Gilles 140 et 9 M7

Mountagnole 1480 classés

- Greg 29 et 4 M2
- Philippe 45 et 4 M5
- Alphonso 160 et 13 M6
- Stéphane 334 et 41 M3
- Karim 375 et 46 M3
- Yvan 466 et 59 M6

